

Liebe Eltern unserer zukünftigen 5. Klassen!

Ihr Kind wird kommendes Schuljahr an unserer Schule die Oberstufe besuchen. Daher möchten wir Ihnen hiermit Informationen bezüglich des digitalen Arbeitsgerätes mitteilen:

- » Der Realzweig wird in unserer Schule mit verpflichtender Notebook-Unterstützung geführt.
- » Der gymnasiale Zweig wird im Gegensatz zum Realzweig mit keiner verpflichtenden Notebook-Unterstützung geführt. Aufgrund der aktuellen Schulentwicklung und Digitalisierungsinitiativen seitens des Bundesministeriums gewinnt der computerunterstützte Unterricht zunehmend an Bedeutung. Die Schulleitung empfiehlt aus diesen Gründen den Besitz eines Notebooks. Die Erfahrungen der letzten Jahre haben gezeigt, dass die Verwendung des Notebooks als Arbeitsmittel von Schüler/innen im gymnasialen Teil zunehmend selbstverständlich wird.

Für die kommenden 5. Klassen ist die Situation auch für uns in der Schule neu, weil dies der erste Jahrgang ist, der in der Unterstufe in der 3. Klasse mit digitalen Endgeräten ausgestattet wurde. Unserer Einschätzung und Erfahrung nach sollten diese Geräte auf jeden Fall noch den Anforderungen für das Arbeiten in der 5. Klasse genügen.

Wir werden die Situation während des Schuljahres laufend beobachten und evaluieren und auch ihr Kind wird für sich im Laufe des Schuljahres eine bevorzugte Arbeitsweise und Verwendung des Geräts etablieren.

Unserer Meinung nach ist daher der Kauf eines neuen Gerätes nicht notwendig. Sollten Sie sich dennoch für den Kauf eines neuen Gerätes entscheiden, empfehlen wir aus Kompatibilitätsgründen dringend ein Windows-Gerät zu wählen (Verfügbarkeit der im Unterricht benötigten Software, ...). Aufgrund der aktuellen rechtlichen Rahmenbedingungen für digitale Prüfungen, wie sie in der Oberstufe abgehalten werden, ist ein iPad als primäres Arbeitsgerät nicht geeignet.

Mit freundlichen Grüßen, die IT-Verantwortlichen des BG / BRG Gmunden
Christina Fischer, Karen Hollweger, Dominik Kneißl und Stefan Krejci